

Escritor magallánico Eugenio Mimica Barassi se incorpora a la Academia Chilena de la Lengua

El escritor magallánico Eugenio Mimica Barassi, quien reside actualmente en Santiago, fue elegido por unanimidad como nuevo Miembro de Número de la Academia Chilena de la Lengua, en reciente asamblea de la institución. La comunicación le fue oficializada personalmente al escritor, por el secretario de la Academia, José Luis Samaniego.

El autor había sido designado Miembro Correspondiente por Punta Arenas, en 1990. Veintidós años después recibe esta otra denominación, que lo compromete a mayores responsabilidades y compromisos. La calidad de Académico de Número la habían ostentado anteriormente sólo otros tres escritores nacidos en Magallanes: Roque Esteban Scarpa, Ernesto Livacic Gazzano y Enrique Campos Menéndez, todos ellos ya fallecidos.

Eugenio Mimica integra desde hace dos años la Comisión de Literatura, como también la Comisión Anticensorario por los 130 años de la Academia de la Lengua, que

Autor fue elegido como Miembro de Número de la academia en una asamblea de la institución. Hasta ahora sólo tres escritores de Magallanes habían recibido ese reconocimiento: Roque Esteban Scarpa, Ernesto Livacic Gazzano y Enrique Campos Menéndez, todos ya fallecidos

se celebrará el 2015.

Obras literarias

Es autor de libros cuentos "Comarca fueguina", "Los cuatro dueños" y "Enclave para dislocados", además de las novelas "Un adiós al descontento" y "Tierra del Fuego, en días de viento ausente". En el 2006 se editó en Croacia



su libro "Cetiri Gospodara", traducción de "Los cuatro dueños". Ha escrito además "Quién es quién en las letras chilenas", "Travesía sobre la cordillera Darwin", y la Agenda de Efemérides de Magallanes, que fue publicada entre 1993 y 1997.

A comienzos de este año se presentó en Santiago, editado por la Academia Chilena de

la Lengua, su obra de semblanza y recopilación sobre el escritor y periodista Osvaldo Wegmann Hansen (1918-1986), que fuera primer Académico Correspondiente nominado por Punta Arenas.

Actualmente tiene en preparación la obra Diego Barros Ortiz (1908-1990), para destacar la figura y obra literaria del aviador y poeta, que fue

autor entre otros trabajos en prosa y verso, de la canción "Bajando pa' Puerto Aysén" y de los himnos "Camaradas" y de la Fuerza Aérea de Chile, y de la Policía de Investigaciones.

Incluido en antologías, nacionales y extranjeras, cabe recordar que Eugenio Mimica Barassi fue secretario y luego presidente de la Sociedad de Escritores de Magallanes.

Presidió igualmente el Consejo Regional de la Cultura, las Artes y el Patrimonio, integró la delegación magallánica en la Exposición Universal de Lisboa 'en 1998, asistió a la Feria Internacional del Libro de Madrid, en 1999. Recibió el Premio Municipal de Literatura de Santiago, en 1980, y el Premio José Grimaldi Accotto 2003, de la Municipalidad de Punta Arenas.

Un cargo de responsabilidad

Considera esta nueva designación no como un premio ni una distinción a su labor, sino un cargo de mayor responsabilidad y deberes para trabajar por el idioma. "No se pertenece a la Academia, se hace Academia", dice resuelto, repitiendo la frase de su director, Alfredo Matus Olivier.

La ceremonia de recepción como nuevo Académico de Número se realizará en el primer semestre del próximo año, en una sesión pública y solemne, en la sede académica de Santiago.

Escritor magallánico Eugenio Mimica Barassi se incorpora a la Academia Chilena de la Lengua. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2013

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritor magallánico Eugenio Mimica Barassi se incorpora a la Academia Chilena de la Lengua. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile